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PROVINCE DE QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE DES SOMMETS 

ÉCOLE du Jardin-des-Frontières  

 

Procès-verbal de la neuvième séance du conseil d’établissement tenue 

au restaurant À La Claire Fontaine au 71 rue Principale, Stanstead (QC) 

J0B 3E5 le lundi 13 juin 2022 à 18 h 00. 

 

 

1. PRÉSENCES 

 

Justin Dewey, parent 

François Bergeron, parent 

Julie Mueller, parent  

Nathalie Belleville, parent 

Claudia Moreau, parent 

Meggie Leclerc, enseignante 

Anne Batrie, enseignante 

Marianne Couture, enseignante 

Julie Paquette, responsable du service de garde 

Annie Orichefsky, directrice 

 

 ABSENCES 

 

Christine Allard, personnel de soutien 

Véronique Saucier, enseignante 

Vacant, personnel professionnel 

 

  

2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

Il est proposé par Mme Nathalie Belleville, et résolu : 

 

QUE l’ordre du jour de la séance du conseil d’établissement du 13 juin 2022 soit 

adopté. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 

 

 

3. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA   

 RÉUNION DU 24 mai 2022 

 

Il est proposé par M. Justin Dewey et Mme Julie Paquette, et résolu : 

 

QUE le procès-verbal de la séance du conseil d’établissement du 24 mai 2022 soit 

adopté. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 

 

 

4. AFFAIRES DÉCOULANT DU DERNIER PROCÈS-VERBAL 

 

Mme Meggie Leclerc parle de la sortie des 4-5-6e année. Les élèves ont bien aimé. 

Mme Julie Paquette parle aussi de la journée pédagogique à La Ruche qui a été 

très apprécié. 

Il y aura un suivi avec le karaté au mois d’aout prochain. 
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5. QUESTION DU PUBLIC 

 

Pas de question du public. 

Il est mentionné que pour la construction du gazebo, il y a seulement 2 parents de 

disponible pour le moment. Mme Marianne Couture fera un suivi pour voir si on 

change de date ou non. 

 

  

6. NORMES ET MODALITÉS 2022-2023 

 

Mme Annie Orichefsky porte à notre attention ce qui concerne les absences à la 

page 14. Elle annonce que l’an prochain nous allons resserrer. Elle désirait 

informer les membres du CÉ au cas où les parents entendraient d’autres parents se 

plaindre. 

Nous regardons la page 2. On doit adopter les dates des communications et des 

bulletins.  

 

Il est proposé par Mme Nathalie Belleville et Mme Claudia Moreau, et résolu : 

 

QUE les dates des communications et des bulletins soient approuvées. 

 

APPROUVÉES À L’UNANIMITÉ. 

 

 

7. ACHAT DE BUTS DE SOCCER (2 534,88 $ INSTALLÉS, FONDS 5) 

 

Mme Annie Orichefsky a besoin de l’autorisation du CÉ pour l’achats des buts. 

 

Il est proposé par M. Justin Dewey et Mme Julie Mueller, et résolu : 

 

QUE les buts soient achetés avec le budget du fonds 5. 

 

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ. 

 

 

8. PROCURES ET FRAIS CHARGÉS AUX PARENTS 

 

Ce point sera remis lors d’une courte rencontre via TEAMS le lundi 20 juin 2022 à 

17h00. 

 

 

9. SORTIES SCOLAIRES  

 a) Service de garde – Journées pédagogiques 2022-2023 

 

Mme Julie Paquette présente les activités pour les journées pédagogiques de l’année 

scolaire 2022-2023. Les parents sont heureux et trouvent que c’est varié. Julie 

questionne aussi pour une journée Nerfs. Les parents trouvent que c’est une bonne 

idée et proposent de demander la collaboration de la Taverne du Gamer. 

 

Il est proposé par Mme Nathalie Belleville et Mme Meggie Leclerc, et résolu : 

 

QUE les activités prévues pour les journées pédagogiques 2022-2023 soient 

approuvées. 

 

APPROUVÉES À L’UNANIMITÉ. 
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  10. RAPPORT ANNUEL DU CÉ     

 

La directrice, Mme Annie Orichefsky, est en moyens de pression donc aucune 

information n’est donnée à ce sujet. 

 

 

  11. PLAN DE VIOLENCE ET D’INTIMIDATION 

 

La directrice, Mme Annie Orichefsky, est en moyens de pression donc aucune 

information n’est donnée à ce sujet. 

 

 

12. NOUVELLES DU SERVICES DE GARDE 

 

Tout va bien au service de garde pour l’instant. 

 

 

13. CORRESPONDANCES 

 

Aucune. 

 

 

14. VARIA 

 a) Bons coups 

 

M. Justin Dewey félicite les professeurs pour les sorties. 

Mme Annie Orichefsky donne un bon coup au CÉ pour les rencontres agréables de 

l’année. 

Bon coup pour le souper! 

 

 

15. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 

Il est proposé par Mme Anne Batrie et Mme Julie Paquette, et résolu : 

 

QUE la séance soit levée à 19 h 36 

 

 

 

_______________________   _______________________ 

Signature de la présidence   Signature de la direction 

 

  

 


